



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Continúa la apuesta por las nuevas tecnologías

El PP de Vinaròs presenta su web que será “una ventana abierta a la información y al futuro”

Vinaròs, 29 de septiembre de 2008

El Partido Popular de Vinaròs ha presentado esta mañana en rueda de prensa su renovada página web, una web que según el secretario general local, Mariano Castejón será a partir de ahora “una ventana abierta a la información y al futuro de nuestra ciudad. Es una apuesta por la intercomunicación”

Hace años que el Partido Popular de Vinaròs fue pionero en apostar por las nuevas tecnologías y ha mantenido siempre activa una web que durante más de 8 años ha sido visitada por casi 200.000 personas. La ya antigua web, obra de Mariano Castejón, ha sido el punto de partida para mejorar y actualizar un proyecto que el Partido Popular venía desarrollando desde hacía meses.

La web del PP de Vinaròs (www.ppvinaros.es) presenta una imagen completamente nueva e incorpora toda la actividad diaria tanto del Partido como del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Vinaròs.

Según declaraba Castejón “el internauta que entre en la web se encontrará una información siempre actualizada de nuestra ciudad y hallará las respuestas a las preguntas de cada momento. Podrá ver por sus propios ojos, sin que nadie se lo cuente, la realidad sobre la situación de nuestro Ayuntamiento”.

En la web, que tendrá actualizaciones diarias, el ciudadano tendrá acceso a las noticias del día, “podrá leer, escuchar y ver las propuestas que el Partido Popular presenta y quiere que sean realidad para nuestra ciudad”, afirmaba Castejón.

Además, iremos incorporando secciones que únicamente estarán presentes en la web del Partido Popular. La primera de ellas es la sección “Sabías que”, un apartado que en palabras del concejal popular “no pretende ser un confidencial de internet pero sí un lugar donde el ciudadano descubra por sus propios ojos aquello que muchas veces permanece oculto o es difícil encontrar en la prensa tradicional”.

El contacto con el ciudadano también se ve reforzado con la nueva web. Así la persona que lo desee podrá ponerse en contacto con el Presidente del Partido, Enrique Chalar, como con el Portavoz municipal, Juan Bautista Juan, a través de sendos correos electrónicos que se ponen a disposición del ciudadano.

En palabras de Castejón “la web nunca estará finalizada, porque continuamente iremos añadiendo información y más apartados. La parte de “histórico –reconocía Castejón- está muy trabajada con la recopilación de noticias, comentarios, artículos, pero apostamos por la actualidad, queremos que sea viva y que cada día el internauta encuentre algo diferente” Nuevas Generaciones también tiene un lugar de preferencia en la nueva web. Según señalaba el concejal popular y presidente de NNGG “la gente joven del Partido también teníamos que tener nuestro espacio y el Partido como siempre nos ha ofrecido una plataforma excepcional para ser altavoz de todas nuestras reivindicaciones”.